

1.-PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra empresa, “La cosecha de La Rioja” surge con la idea de ofrecer a nuestros clientes productos agrícolas (frutas, verduras y hortalizas) con unos altos estándares de calidad.



Buscamos satisfacer diversas necesidades de la sociedad del siglo XXI:

Por un lado, quisiéramos ofrecer productos de **kilómetro cero**. Nos preocupa la contaminación provocada en gran parte por el transporte de mercancías, desde orígenes muy alejados a los lugares de consumo, y estamos seguros de poder atraer a personas cada vez más sensibilizadas con el problema medioambiental.

Debido a esta cercanía, cada producto es recolectado poco antes de ser vendido, lo que le permite conservar su sabor y propiedades. Esto es algo que valora nuestro cliente, que busca un **sabor natural** y un producto **saludable**. Así pues, nos centramos en un público muy concienciado con la idea de que *“somos lo que comemos”*

Nos asociaremos con agricultores de la zona a los que exigiremos unas medidas de calidad acordes con nuestro objetivo. A cambio, les ofreceremos un **comercio justo**, en el que reciban un precio acorde a su trabajo, recuperando así el lugar que les corresponde en la cadena de valor alimentaria.

También ofreceremos **formación** con los últimos avances tecnológicos relacionados con la agricultura, a los agricultores para controlar la calidad de los productos que nos entregarán y para ponerles al día con los últimos avances tecnológicos. Estos cursos pueden tratar desde técnicas de riego para aprovechar mejor el agua, nuevos cultivos con menores requerimientos hídricos, prevención de plagas ...etc.

